

**EDITORIAL**

***Los miserables***

**EN OCASIONES -NO TAN LEJANAS-** algún conductor de televisión argentino o un cantante italiano, con la ligereza que caracteriza el mundo de la farándula, se han referido a las mujeres mexicanas como *feas, gordas* y hasta *bigotonas*. Entonces, gente de los medios electrónicos e impresos nacionales se ha bañado en cenizas y, envuelta en el lábaro patrio, ha denunciado a esos réprobos extranjeros que insultan “a México” con sus despectivas impertinencias. Mínimo, se ha pedido contra ellos la cancelación de sus visas de ingreso al país.



El periódico "El Día" se publica una vez a la semana, el día sábado, en los Estados Unidos.